

COMITÉ CONSULTATIF DES TRAVAUX PUBLICS ET DES INFRASTRUCTURES

Comité consultatif des travaux publics et des infrastructures qui a lieu le vendredi 23 juillet 2021, à 8h30 h (par vidéo conférence)

ORDRE DU JOUR

- 1.0 ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**
- 2.0 APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL**
 - 2.1 Réunion ordinaire du 18 juin 2021
- 3.0 PÉRIODE DE QUESTIONS - 9h00 à 10h00**
- 4.0 SUIVI ET RÉVISION DES COMITÉS PRÉCÉDENTS**
- 5.0** Suivi des projets 2021 et l'échéancier des travaux en régie - Travaux publics et infrastructures
- 6.0** Suivi - Travaux sur le chemin de la Mine
- 7.0** Suivi - Travaux sur le chemin du Lac-Meech
- 8.0** Suivi - Travaux sur le chemin de la Rivière
- 9.0** Suivi - Étude de circulation - Centre Village
- 10.0** Remplacement du ponceau transversal sur la Route 105 à la hauteur du chemin Engler
- 11.0** Remplacement du ponceau transversal sur la Route 105 à la hauteur du 1290
- 12.0** Présentation du plan de rue partagée dans le projet Meredith
- 13.0** Discussion du Guide sur les mesures de modération de la circulation et sur la détermination des limites de vitesse.
- 14.0 AUTRE**
- 15.0 LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE**

PUBLIC WORKS AND INFRASTRUCTURES ADVISORY COMMITTEE

Public Works and Infrastructures Advisory Committee held Friday July 23, 2021, at 8:30 am (by video conference)

AGENDA

- 1.0 ADOPTION OF THE AGENDA**
- 2.0 APPROVAL OF THE MINUTES**
 - 2.1 June 18, 2021, Ordinary Meeting
- 3.0 QUESTION PERIOD - 9:00 a.m. to 10:00 a.m.**
- 4.0 FOLLOW-UP AND REVIEW OF PREVIOUS COMMITTEES**
- 5.0** Presentation of the 2021 projects and the contract work schedule - Public Works and Infrastructures
- 6.0** Monitoring - Work on chemin de la Mine
- 7.0** Monitoring - Work on chemin du Lac-Meech
- 8.0** Monitoring - Work on chemin de la Rivière
- 9.0** Monitoring - Traffic study - Centre Village
- 10.0** Replacement of cross culvert on Route 105 at the height of chemin Engler
- 11.0** Replacement of the cross culvert on Route 105 at the height of 1290
- 12.0** Presentation of the shared street plan in the Meredith project
- 13.0** Discussion of the Guide on traffic calming measures and determination of speed limits.
- 14.0 OTHER**
- 15.0 ADJOURNMENT**